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	Quick Install Guide
	Руководство по быстрой установке

	2-BAY NETWORKS STORAGE ENCLOSURE
	Сетевой дисковый массив с двумя отсеками для жестких дисков
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	System Requirements
	Системные рекомендации

	• 1GHz Processor / 512 MB RAM
	• Процессор 1 ГГц / 512 Мб оперативной памяти 

	• 200MB available space
	• 200 Мб доступного пространства

	• CD-ROM drive
	• Привод CD-ROM

	• Internet Explorer 6.0 or Netscape Navigator™ 7.0 or above.
	• Internet Explorer 6.0 или Netscape Navigator™ 7.0 или выше.

	• 3.5” Internal SATA Hard Drive
	• Внутренний жесткий диск 3.5” SATA

	• Windows XP SP2 or Windows 2000 SP6
	• Windows XP SP2 или Windows 2000 SP6

	Package Contents
	Содержимое комплекта поставки

	•  D-Link DNS-323 2-Bay Network Storage Enclosure
	•  D-Link DNS-323 - сетевой дисковый массив с двумя отсеками для жестких дисков

	•  CD-ROM with Manual and Software
	•  Компакт-диск с руководством пользователя и программным обеспечением

	•  Quick Installation Guide
	•  Руководство по быстрой установке

	•  Power Adapter (12V;3A / 5V;3A)
	•  Адаптер питания (12V;3A / 5V;3A)

	•  Power Cable Clip
	•  Зажим для кабеля питания

	•  CAT5 Ethernet Cable
	• Кабель Ethernet 5 категории

	If any of the above items are missing, please contact your reseller.
	Если что-либо из перечисленного отсутствует, обратитесь к поставщику.
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	Hardware Overview
	Обзор устройства

	Front View
	Вид спереди

	Power Button
Press once to power on the DNS-323.  Press and hold the button until it begins blinking to power down the device.
	Кнопка Power
Нажмите один раз, чтобы включить питание DNS-323.  Нажмите и удерживайте кнопку до тех пор, пока она не начнет мигать, чтобы отключить питание устройства.

	Drive LEDs
These LEDs will be solid BLUE when drives are connected.  The LEDs will blink when the drives are being accessed, formatted or synchronized.  They will illuminate AMBER if a drive has failed.
	Индикатор Drive
Эти индикаторы будут гореть постоянным синим светом, когда диски подключены. Индикаторы будут мигать при получении доступа к дискам, форматировании или синхронизации. Они светятся желтым при отказе диска.

	Activity LED
This LED will illuminate solid BLUE when there is an Ethernet connection.  It will blink to indicate LAN traffic.
	Индикатор Activity
Этот индикатор освещается постоянным синим светом при подключении к Ethernet. Мигает при передаче данных по сети.
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	Rear View
	Вид сзади

	Power Receptacle

The 12V;3A / 5V;3A power supply connects here.
	Разъем для питания
Адаптер питания 12V;3A / 5V;3A подключается здесь.

	Ethernet Port

A Gigabit Ethernet port that connects the DNS-323 to the local network.
	Порт Ethernet
Порт Gigabit Ethernet, который подключает DNS-323  к локальной сети.

	USB Port
USB Print Server port for connecting a USB printer.
	Порт USB
Порт принт-сервера USB для подключения принтера USB.


	Drive Eject Lever

Use the provided levers to eject the SATA hard drives.
	Рычаг для извлечения диска
Используется для извлечения жесткого диска SATA.
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	Hardware Installation
	Установка устройства

	1.  Access the drive bays by sliding the faceplate up until it unlatches from the device.

2.  Once the faceplate is unlatched, pull it off of the device, exposing the drive bays.

3.  Insert a 3.5” SATA hard drive into each available drive bay. Make sure to align the drive connectors to the endpoints in the DNS-323.  Gently push the drive in until it connects.
	1. Получите доступ к отсекам диска, выдвигая лицевую панель до тех пор, пока не освободите устройство.
2. Как только снимете лицевую панель, извлеките это устройство, открывая отсеки для дисков.
3. Поместите жесткие диски 3.5” SATA в каждый  свободный отсек для диска.  Убедитесь, что разъемы диск ровно подключен к конечной точке в DNS-323. Осторожно поместите диск в устройство, пока он не подключится.
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	4.  Attach the faceplate to the front of the device.
5.  Connect an Ethernet cable into the available Ethernet port. This cable should connect the DNS-323 to your local network or directly to a computer for configuration.
6. Finally, connect the power adapter to the power receptacle. 
	4.  Прикрепите лицевую панель к передней части устройства.
5. Подключите кабель Ethernet к свободному порту Ethernet. Этот кабель должен подключить DNS-323  к локальной сети или непосредственно к компьютеру для настройки.
6. Наконец, подключите адаптер питания к розетке питания.
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	Easy Search Utility
	Утилита Easy Search Utility

	When first powered on, during the initial boot sequence, the DNS-323 will wait to be assigned an IP address via DHCP. If it does not receive a DHCP assigned IP address, by default it will boot up with a self-assigned IP address of 192.168.0.32. 

The Easy Search Utility provided on the DNS-323 CD-ROM makes it simple to find any DNS-323 devices on your network, and it is recommended to use the Easy Search Utility when accessing and configuring the DNS-323 for the first time. Each DNS-323 will have a unique name of dlink-xxxxxx where “xxxxxx” is the last six digits of its MAC address.

Note : If you want to use non-English character files, you will need to change the Language setting from the Easy Search Utility to ensure full compatibility with those files. See the manual for instructions.


	При первом подключении во время начальной загрузки  DNS-323 ожидает назначения IP-адреса через DHCP. Если IP-адрес, назначенный DHCP, не будет получен, то по умолчанию будет  назначен  IP-адрес 192.168.0.32.
Утилита Easy Search Utility, предоставленная на компакт-диске, делает легким поиск любого устройства DNS-323 в сети, и рекомендуется для начала использовать Easy Search Utility при получении доступа и настройки DNS-323. Каждое устройство DNS-323 получит уникальное имя «dlink-xxxxxx», где “xxxxxx” – последние шесть цифр MAC-адреса.

Примечание:  Если требуется использовать файлы с неанглийскими символами в названиях, то необходимо изменить язык в настройках с помощью утилиты Easy Search utility, для обеспечения полной совместимости с этими файлами. За инструкциями, пожалуйста, обратитесь к руководству пользователя.
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	Getting Started
	Начало работы

	When logging into the DNS-323 for the first time, you will be asked to choose a drive configuration and format the drives.  There are four available options, Standard, JBOD, RAID 0 and RAID 1.
	При первой регистрации DNS-323, необходимо выбрать конфигурацию диска и форматировать диски. Имеется 4 доступных варианта - Standard, JBOD, RAID 0 и RAID 1.

	From the DNS-323 CD, select Easy Search Utility.
	Из компакт-диска DNS-323  выберите Easy Search Utility.

	Highlight an available DNS-323 and click Configuration to access the web-based utility.
	Выделите доступный DNS-323  и нажмите Configuration для доступа к утилите на основе web-интерфейса. 

	At the login screen, type admin for the user name and leave the password field blank. Click Config.
	В окне login, напечатайте admin для имени пользователя и оставьте поле password пустым. Нажмите Config.

	Select a type of hard drive configuration, and click Next.
	Выберите тип конфигурации жесткого диска и нажмите Next.

	Page 9

	A message appears warning that when the drives are formatted all data will be erased. Click OK to continue.
	Появится сообщение, предупреждающее, что при форматировании дисков данные будут стерты. Нажмите OK для продолжения.

	Select the disk format type, EXT2 or EXT3, and click Next.
	Выберите тип формата диска, EXT2 или EXT3, и нажмите Next.

	As the drives are formatted, a progress meter will display.
	Пока диски форматируются, на экране отображается индикатор выполнения.

	When formatting is complete, the results will display.  Click Close to continue.
	Как только форматирование закончится, появятся результаты. Нажмите Close для продолжения.
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	A message informing you that the DNS-323 will restart appears.  Click OK.
	Появится сообщение, уведомляющее,  что DNS-323 будет перезагружен. Нажмите OK.

	The DNS-323 will restart.
	DNS-323 будет перезагружен.

	After the DNS-323 restarts, type admin for the user name and leave the password field blank. Click Config.
	После перезагрузки DNS-323, напечатайте admin для имени пользователя и оставьте поле password пустым. Нажмите Config.

	Your DNS-323 setup is now complete.
	Установка DNS-323 завершена.
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	Mapping a Drive
	Подключение диска

	The Easy Search Utility makes it simple to map drives to your computer.  To get started, insert the DNS-323 CD into your CD-ROM and launch the Easy Search Utility.
	Утилита Easy Search Utility делает несложным процесс подключения дисков к компьютеру. Для начала поместите компакт-диск  DNS-323 в привод CD-ROM и запустите утилиту Easy Search Utility.

	Select an available DNS-323.
	Выберите доступный DNS-323.

	Available volumes will be displayed under Drive Mapping.  Highlight the drive you want to map.
	Доступные тома будут отображены ниже подключенного диска. Выделите диск, который необходимо подключить. 

	Select an available drive letter from the drop-down menu and click Connect.
	Выберите букву доступного диска из выпадающего меню и нажмите Connect.

	Once connected, your mapped drives(s) will appear in My Computer as network drives.
	После подключения, установленные диски появятся в «Моем компьютере» как сетевые диски.


